
請求書メール化への移行

１ヶ月１００件の請求書を作成する場合のコスト削減額

請求書のメール化

２０２４年１月以降、電子帳簿保存法の実施により、請求
書を紙での保存ではなく、PDFファイルへの保存が義務化
されます。それに伴い請求書のメール化が急速に普及しま
す。２０２３年からメール化に慣れる意味で、メール送信
する得意先数を増やしていく試みが必要です。
腰を上げるのが遅い菓子業界ですが、メール化に積極的な
菓子問屋を探して、そういうところから先にメール化に慣菓子問屋を探して、そういうところから先にメール化に慣
れていくことが重要になります。
それから、PDFファイルを保存する際、整然と整理された
フォルダ構成に基づくファイル保存形式の構築が求められ
ます。

コスト削減額を計算する

仮に、１ヶ月１００件の請求書を作成する場合、２０２４
年１月以降は、右表に示したようなコスト削減額が期待で
きます。郵送しないことで、請求書を封筒に入れる作業と
郵便ポストへ投函する作業も削除されます。
国を挙げてのコスト削減プロジェクトになりますね。


